

Solidarité avec les démocrates tunisiens emprisonnés

Une assistance nombreuse a participé au meeting organisé mardi dernier à la Mutualité par le Comité international pour la Sauvegarde des Droits de l'Homme en Tunisie.

Successivement, M^e Manville, qui présidait, MM. Philippe Aydalot, secrétaire du comité, René Dumont, professeur à l'I.N.A., Verdier et Tunc, professeurs de Droit, élevèrent une vigoureuse protestation contre la répression dont sont victimes les démocrates tunisiens depuis 1968.

Ils dénoncèrent les conditions dans lesquelles se sont déroulées les arrestations, l'instruction et les procès de

septembre 1968 et février 1969.

A l'heure actuelle, les démocrates emprisonnés sont l'objet de la part de l'administration pénitentiaire de brimades et de pressions destinées à leur arracher une demande de grâce équivalant à un reniement.

Au nom de la C.G.T., J. Dubols apporta le salut de la grande organisation ouvrière française aux démocrates tunisiens et le soutien sans réserve au comité.

« Nous souhaitons vivement, a-t-il déclaré, que d'autres hommes de bonne volonté, d'autres organisations s'associent à notre combat pour donner plus d'am-

pleur et d'efficacité encore à ce comité. »

Après Jean Dresch, professeur à la Sorbonne, qui s'éleva contre le silence que le gouvernement tunisien s'efforce d'imposer autour des démocrates emprisonnés, M. Spitz, chargé de recherche à l'I.N.R.A., lut le texte de nombreuses motions et messages de solidarité parvenus au comité à l'occasion de ce meeting.

Le meeting s'est terminé par un appel à développer un vaste mouvement de solidarité avec les démocrates tunisiens emprisonnés. Une souscription a été ouverte. On peut adresser les fonds à Philippe Aydalot, CCP 25-402-10, PARIS.

HUMA 28-6-68